

NEWS

Polres Majalengka Terlibat Dalam Program Beyond Trust Presisi 2024 Untuk Tingkatkan Kepercayaan Publik

Majalengka. - MAJALENGKA.NEWS.OR.ID

Jan 26, 2024 - 11:26



Majalengka - Dalam rangka meningkatkan kepercayaan publik terhadap kepolisian, Polres Majalengka Polda Jabar ikut serta dalam kegiatan Program Beyond Trust Presisi 2024 secara virtual melalui Zoom Meeting. Kegiatan ini dipimpin oleh Wakapolres Majalengka, Kopol Bayu Purdantono, S.I.K., M.I.K., yang mewakili Kapolres Majalengka, AKBP Indra Novianto, S.I.K., M.Si., CPHR. Zoom meeting juga dihadiri oleh Para Pejabat Utama Polres Majalengka dan Kapolsek Jajaran Polres Majalengka. Kegiatan ini berlangsung di Aula Sindangkasih Polres Majalengka pada Jumat (26/1/2024).

Posko Presisi Polri meluncurkan program Beyond Trust Presisi 2024 dalam upaya untuk mentransformasikan tingkat kepercayaan masyarakat menjadi rasa percaya dan loyalitas terhadap kepolisian. Program ini merupakan bagian dari konsep Polri Presisi yang diinisiasi oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

"Tujuan utama Program Beyond Trust Presisi 2024 adalah mentransformasikan tingkat kepercayaan publik yang telah dibangun menjadi rasa percaya dan loyalitas dengan berupaya melampaui harapan masyarakat terhadap Polri," kata Kompol Bayu Purdantono, Wakapolres Majalengka.

Program Beyond Trust Presisi 2024 terdiri atas empat kebijakan, delapan program lima kerja, dan 16 kegiatan. Kegiatan ini dilaksanakan mulai 22 Januari 2024 hingga 31 Maret 2024. Para pejabat Polres Majalengka dan Kapolsek Jajaran Polres Majalengka berkomitmen untuk aktif berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang direncanakan dalam program ini.

Dalam Zoom Meeting tersebut, Kompol Bayu Purdantono juga menyampaikan bahwa program ini diawali dengan peluncuran Beyond Trust Presisi 2024 dan dilanjutkan dengan anev rutin program Quick Wins Presisi TW-IV 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dampak positif dan mendorong partisipasi aktif dari masyarakat dalam mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

"Partisipasi aktif dari seluruh jajaran kepolisian, termasuk Polres Majalengka, diharapkan dapat menciptakan hubungan yang lebih erat dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan meraih loyalitas masyarakat terhadap institusi kepolisian," tambah Kompol Bayu Purdantono.

Dengan mengimplementasikan Program Beyond Trust Presisi 2024, Polres Majalengka berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih baik dengan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan dan dukungan masyarakat terhadap tugas-tugas kepolisian.